

WARTA

Semarakan Ramadhan, Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor Gelar Kajian Kitab Safinatun Najah Untuk Umum

Agung widodo - BANYUMAS.WARTA.CO.ID

Mar 25, 2023 - 10:26



Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor Kecamatan Karanglewas Bersinergi Dengan IPNU Dan IPPNU Desa Pasir Lor Menyelenggarakan Kegiatan Untuk Menyemarakkan Ramadhan Dengan Menggelar Kajian Kitab Safinatun Najah Untuk Umum.

BANYUMAS- Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor Kecamatan Karanglewas bersinergi dengan IPNU dan IPPNU Desa Pasir Lor menyelenggarakan kegiatan untuk menyemarakkan Ramadhan dengan menggelar kajian Kitab Safinatun Najah untuk umum.

Kegiatan tersebut, di targetkan selama 20-25 malam bisa katam, mulai tanggal 1 Ramadhan 1444 H, InSyaaAllah sebelum akhir bulan ramadhan selesai. Dikuti oleh pengurus, dewan guru, tata usaha, santri madrasah, alumni, IPNU, IPPNU dan umum.



Kajian kitab Safinatun Najah seiring dengan masuknya bulan suci ramadhan, dipimpin oleh ustadz Kholidin diikuti oleh 40-50 an peserta yang hadir setiap malam habis sholat tarawih, bertempat di Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Jum'at (24/03/2023).

Ustadz Kholid mengatakan, selain mengisi ramadhan dengan kegiatan baik, juga dapat meningkatkan kapasitas wawasan keilmuan dengan singkat. Agar lebih memahami tentang syariat serta fikih dalam menjalankan ibadah.



“Di luar kajian, setiap selesai ngaji kami maksimalkan untuk tanya jawab dan diskusi yang terkait dengan materi yang saya sampaikan. Sekaligus untuk lebih memahami setiap hal yang didiskusikan,” kata Ustadz Kholid ketika ditemui awak media di lokasi di Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, Jum'at (24/03/2023).

Salah satu santri senior dan militan Fajar Santoso yang hadir ikut ngaji, ketika ditemui awak media selesai ngaji menjelaskan, kegiatan kajian kitab Safinatun Najah bisa memberikan manfaat seluas-luasnya. Tak hanya sekadar bagi IPNU dan IPPNU, Guru, Tata Usaha, santri, alumni yang hadir.



“Bagi yang hadir dapat ilmu yang bermanfaat. Termasuk masyarakat umum bisa ikut mengaji setiap malam selama bulan ramadhan,” jelas Fajar kepada awak media di lokasi, Jum'at (24/03/2023).

Lanjut, Fajar menjelaskan, kitab safinatun najah adalah sebuah kitab ringkas mengenai dasar-dasar ilmu fikih menurut mazhab Syafi'i.

"Kitab ini ditujukan bagi santri pemula. Sehingga hanya berisi kesimpulan hukum

fikh," pungkasnya.

(Djarmanto-YF2DOI)